

Condenan campesinos en Colombia masacre en región del Cauca



Bogotá, 4 jul (RHC) Campesinos del municipio colombiano de Argelia, en el departamento del Cauca, condenaron el asesinato de siete personas en su territorio, cuyas edades han sido estimadas entre 20 y 35 años.

En un documento, la comunidad agraria del lugar donde encontraron los cadáveres rechazó que grupos armados que operan en otras zonas vayan a imponerle el miedo y la violencia.

En la nota, los campesinos llamaron a que la paz de Colombia sea un hecho, y anunciaron una movilización de los labriegos de la municipalidad en reclamo del cumplimiento de los Acuerdos de Paz.

Altos jefes de la policía nacional aseguraron que entre las víctimas dos son miembros de las disueltas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, y afirmaron que las primeras hipótesis de la autoría del crimen señalaban a la guerrilla del ELN, Ejército de Liberación Nacional.

Sin embargo, la delegación de paz del ELN rechazó en un comunicado desde La Habana la acusación en su contra.

Igualmente los medios de prensa de Colombia divulgan que los dos cuerpos hallados en territorio colombiano corresponden a la pareja de ecuatorianos secuestrada por el frente Oliver Sinisterra hace dos meses y medio.

“Tras las pericias realizadas por la fiscalía de Colombia, se confirma que los dos cuerpos encontrados en la zona de Tumaco son los restos de nuestros compatriotas Oscar Villacís y Katty Velasco, secuestrados en abril de este año”, reveló la Secretaría de Comunicación (Secom).

En un comunicado oficial, la instancia expresó solidaridad con el dolor de los familiares y amigos de la pareja y reconoció su lucha por conocer del paradero de los jóvenes, desaparecidos el 11 de último.

La Secom adelantó que en estos momentos el gobierno nacional actúa de manera expedita y conjunta con las autoridades colombianas para la repatriación de los cuerpos.

“Condenamos los actos criminales en nuestra frontera norte y no descansaremos hasta encontrar a los responsables”, concluyó la nota de la Secretaría.

La identificación de los cadáveres de Oscar y Katty se dio pocas horas después de iniciadas las pericias en territorio colombiano, a donde viajaron familiares de ambos para acompañar las investigaciones.

El anuncio del hallazgo de los cuerpos se hizo público la víspera por parte de la cancillería ecuatoriana, tras recibir información de su similar de Colombia.

El secuestro y asesinato de la pareja es la segunda acción de ese tipo que lleva a cabo el Frente Oliver Sinisterra, responsable además de más de una decena de actos violentos en la provincia de Esmeraldas, limítrofe con el país vecino, que provocaron la muerte de cuatro militares.



Radio Habana Cuba